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Démarrage à 57mn47

Comment vous portez-vous, tout le monde ? Avez-vous eu une bonne saison de Pâque ? Une bonne 
Pessa’h ? Bonne nouvelle, nous pouvons manger du pain à nouveau (ce sermon à lieu après la fin de
la semaine des pains sans levain). Je ne sais pas si vous avez fait de la matza, mais à la fin de la 
semaine, tout ce qui ne ressemble pas à de la matza, paraît vraiment vraiment bon. Nous aimons le 
modèle de cycle qu’est Pâque. Et comment cela se déroule dans sa représentation du nettoyage, de 
la pureté dans nos vies et de la délivrance que nous avons expérimenté dans la liberté d’entrer dans 
la relation avec Le Seigneur. Nous aimons ces modèles. 

Nous, spécialement en tant que famille, nous aimons l’aspect du nettoyage, pas actuellement en 
faisant le nettoyage, mais, pas de jugement ici, mais quelques temps en arrière nous aimions aller 
dans le voisinage où ils faisaient un tas de ménage du haut jusqu’en bas, table rase de la maison, 
cherchant tout le chametz (levain) et l’apportant en dehors de la maison, et avec cela ils mettaient en
dehors des tas de choses comme des pièces de fournitures, des étagères, et des tables et nous 
n’avions pas énormément de monnaies ces jours là, donc nous faisions les bennes à ordures. Nous 
allions et faisions donc les ordures, et nous aimions cet aspect de Pessa’h, nous ramenions à la 
maison, nous nettoyions, nous réparions, et le rentrions dans la maison. Si vous venez chez nous 
aujourd’hui, vous verrez encore beaucoup de ces pièces de fourniture. Parce que Dieu les a pourvu à
Pessa’h. Donc nous aimons cette partie de Pessa’h. Pas de jugement. Je ne sais pas si vous avez déjà
fait les bennes à ordure. C’est très amusant. 

Donc, si vous avez été avec nous les dernières semaines, nous avons avancé à travers le Livre de 
Josué. Ça a été fantastique, nous en avons retiré et sorti d’énormes trésors que Le Seigneur nous 
donne. Donc, si vous n’avez pas été là chacune de ces semaines, vous devriez y revenir en allant 
dans les archives et inventaires et voir certains de ces messages. Dieu nous donne quelques joyaux 
énormes et trésors que nous pouvons appliquer dans nos vies aujourd’hui. Nous avons pris en 
quelque sorte, écriture après écriture, regardant chronologiquement à l’histoire d’Israël comme ils 
sont sortis d’Égypte et se sont rendus en Terre Promise, et à quoi cela ressemble. Et ce soir, je 
voudrais au lieu de regarder à un verset spécifique du livre de Josué, ce que j’aimerais que nous 
fassions est en sorte de nous rendre au 47e étage et avec le regard d’un oiseau regarder en bas ce qui 
prend place. Certaines des choses dont nous avons parlé durant les dernières semaines, chapitres 
11,12,13, un peu du 14 et du 15, sont comme une image de la conquête de Canaan, la chose qui se 
déroule ici.

Et ce que je voudrais que nous fassions est de regarder à ce qui se passe. Lier ensemble certaines 
des vérités et principes de ce qui a lieu, en regardant en arrière à ce que Dieu avait originellement 
demandé de faire, pendant qu’ils erraient dans le désert, pendant qu’ils se préparaient à entrer dans 
leur Terre Promise. Qu’est-ce que Dieu leur a demandé ? Comment désirait-IL qu’ils entrent dans le
pays ? Ont-ils effectué ce qu’IL leur avait demandé de faire ? Et comment ont-ils fait cela ? A quoi 
cela ressemblait ? Donc nous allons aller revenir en arrière un petit peu, nous allons faire un retour 
léger. 
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Nous comprenons que le Livre de Josué nous donne les grands titres du peuple d’Israël entrant dans
leur héritage, leur Terre Promise, qui leur avait été promise des centaines d’années auparavant, à 
Abraham et Sa descendance. Et comment ils ont porté cette promesse avec eux jusqu’en Égypte, 
comme ils sont allés avec Joseph. Et ensuite pendant plus de 400 ans, ils se sont accrochés à cette 
promesse. En quelque sorte, au milieu de l’esclavage, en quelque sorte, dans la tourmente de leur 
vie, cette très longue période de temps d’attente, pour Dieu, ils ont continué de croire. Ils ont 
continué de s’accrocher à cette promesse qu’un jour Dieu les délivrerait et les sortirait d’Égypte. Et 
ensuite Dieu l’a fait, miraculeusement, avec des événements surnaturels, les sortant du pays, et en 
un jour, ils sont passés d’esclaves à peuple libre.

Nous venons juste de le célébrer avec les fêtes de La Pâque. Et nous regardons à ces événements 
miraculeux et ensuite, pendant que l’Ange de Dieu passe par-dessus, les maisons de tous ceux qui 
sont couverts avec le sang de l’Agneau, je crois que certaines de ces maisons qui étaient couvertes 
de sang n’étaient pas celles d’Israélites, mais des Égyptiens qui croyaient que Dieu allait réaliser ce 
qu’IL avait dit qu’IL allait faire, donc ils ont couvert les portes de leur maison avec le sang de 
l’Agneau et Dieu a été fidèle à Sa Parole. Et soudainement, le peuple juif est libéré de l’esclavage. 
Ensuite, aussi miraculeusement que l’est leur délivrance, encore plus surprenant est que Dieu 
commence à les guider à leur Terre Promise à travers le désert, cette énorme masse de personnes. 

Et pourvoyant la nourriture pour eux, pourvoyant l’eau pour eux, et dans ce cadre du désert, 
pendant qu’IL les guide vers leur pays de promesse, vers ce pays de Canaan, dans ce voyage de 
temps d’errance, Dieu est entré en relation avec Son peuple, contrairement à ce que tout ce que le 
monde avait connu jusque là. IL est descendu dans ces tentes avec Son Peuple et Il a commencé à 
partager, avec eux, Son cœur. Et IL est entré dans une relation d’alliance avec eux, leur donnant la 
Kétouba, le contrat de mariage entre Dieu et Son Peuple. Et a proclamer à voix haute combien IL 
les aime. Proclamant comment IL va pourvoir pour eux. Et proclamant comment ils vont LE suivre. 
Et IL leur a donné ce livre exquis de règles, rempli avec La Parole de Dieu. 

Pas la parole de Moïse, La Parole de Dieu pour Son Peuple ! Leur donnant une voie pour vivre, 
dans ce nouveau pays dans lequel IL les menait, qui allait les rendre prospères, qui allait leur donner
du succès. Et donc cette relation a commencé pendant qu’ils se préparaient à entrer leur Terre 
Promise. Nous devons comprendre que ce livre de LOIS qu’IL leur a donné, Lois et Décrets, que 
Moïse leur a donné, n’est pas simplement un ensemble de règles, pour les contrôler ou pour leur 
dire quoi faire ou ne pas faire, nous devons comprendre qu’elles étaient le souffle d’amour de Dieu, 
que ceux qui allaient garder cette Loi allaient trouver la Vie en elle, en suivant La Loi de Dieu, en 
gardant les ordonnances, décrets et commandements. 

Cela allait leur apporter La Vie. Non comme les dieux de la terre, qui amènent la mort, si nous 
suivons leurs commandements. Et Moïse désirait qu’ils comprennent cela. Écoutez comment leur 
décrit cela, alors qu’ils se tiennent dans le désert, se préparant à entrer, en Deutéronome chapitre 4, 
il leur dit ceci (V. 5-8/32): «Voici, je vous ai enseigné des lois et des ordonnances, comme l’Éternel,
mon Dieu, me l'a commandé, afin que vous les mettiez en pratique dans le pays dont vous allez 
prendre possession. Vous les observerez et vous les mettrez en pratique; car ce sera là votre sagesse 
et votre intelligence aux yeux des peuples, qui entendront parler de toutes ces lois et qui diront : 
Cette grande nation est un peuple absolument sage et intelligent !  Quelle est, en effet, la grande 
nation qui ait des dieux aussi proches que l’Éternel, notre Dieu, l'est de nous toutes les fois que nous
l'invoquons ? Et quelle est la grande nation qui ait des lois et des ordonnances justes, comme toute 
cette loi que je vous présente aujourd'hui ?» «Interroge les temps anciens qui t'ont précédé, depuis le
jour où Dieu créa l'homme sur la terre, et d'une extrémité du ciel à l'autre: y eut-il jamais si grand 
événement, et a-t-on jamais ouï chose semblable?»Leur décrivant la délivrance qu’ils venaient juste 
d’expérimenter en sortant d’Égypte. 



(V. 33-40) «Fut-il jamais un peuple qui entendît la voix de Dieu parlant du milieu du feu, comme tu 
l'as entendue, et qui soit demeuré vivant ? Fut-il jamais un dieu qui essayât de venir prendre à lui 
une nation du milieu d'une nation, par des épreuves, des signes, des miracles et des combats, à main
forte et à bras étendu, et avec des prodiges de terreur, comme l'a fait pour vous l’Éternel, votre 
Dieu, en Égypte et sous vos yeux ? Tu as été rendu témoin de ces choses, afin que tu reconnusses 
que l’Éternel est Dieu, qu'il n'y en a point d'autre. Du ciel, il t'a fait entendre sa voix pour t'instruire;
et, sur la terre, il t'a fait voir son grand feu, et tu as entendu ses paroles du milieu du feu. Il a aimé 
tes pères, et il a choisi leur postérité après eux; il t'a fait lui-même sortir d’Égypte par sa grande 
puissance; il a chassé devant toi des nations supérieures en nombre et en force, pour te faire entrer 
dans leur pays, pour t'en donner la possession, comme tu le vois aujourd'hui. Sache donc en ce jour, 
et retiens dans ton cœur que l’Éternel est Dieu, en haut dans le ciel et en bas sur la terre, et qu'il n'y 
en a point d'autre. Et observe ses lois et ses commandements que je te prescris aujourd'hui, afin que 
tu sois heureux, toi et tes enfants après toi, et que tu prolonges désormais tes jours dans le pays que 
l’Éternel, ton Dieu, te donne.»

C’est une déclaration impressionnante. C’est une histoire incroyable que nous dévoilons ici. En 
quelques versets, nous obtenons cet aperçu du cœur de Dieu pour Son Peuple. IL leur donne la 
puissance pour être victorieux alors qu’ils se préparent pour entrer dans cette Terre Promise. Et nous
n’avons pas seulement le cœur de Dieu pour Son Peuple. Nous entendons le cœur de Dieu pour les 
nations autour d’eux. Comme IL dit « Si vous gardez mes commandements, si vous marchez en 
eux, si vous M’obéissez, les nations autour de vous diront Waw, quel grand Dieu voici, regardez ce 
peuple, regardez à ces lois, nous n’avons pas de lois comme celles-là, nous n’avons pas de règles 
nous protégeant comme cela, nous n’avons pas ce qu’ils ont. »

Le cœur de Dieu pour les nations est proclamé à travers ce commandement au peuple juif (hébreux)
quand IL se prépare à les faire entrer dans leur Terre Promise. IL leur donne cet exquis livre de Lois 
qui n’a jamais été vu auparavant alors qu’IL les prépare à entrer dans cette Terre Promise. Et 
pendant qu’IL les prépare, IL leur donne basiquement deux commandements, pendant leur 
préparation à entrer dans cette terre Promise, des choses qu’ils vont devoir faire quand ils vont 
entrer dans le Pays. Deux choses. Il simplifie et IL continue de leur dire « Soyez prudents 
d’observer et de conserver toutes ces instructions, tous ces commandements, toutes ces 
ordonnances, c’est Mon instruction avant que vous n’entriez dans le Pays, vous devez suivre ces 
instructions, autrement, vous dévierez sur le côté. »

Combien d’entre nous ont jamais eu quelque chose qu’ils ont du assembler ? Nous avons un livre 
d’instruction avec. Combien d’hommes ont fait ça ? Nous prenons le livre d’instructions, nous le 
regardons « Je peux le faire. Je n’ai pas besoin du livre d’instructions. J’ai déjà fait ça avant. Je sais 
comment construire cela. » Et à peu près à mi-chemin, nous avons une dizaine de vis restantes. 
« Où est-ce que ça va ? Comment je …. » Et alors nous devons revenir au livre d’instructions. Lire 
rapidement à travers. C’est Le Livre d’Instructions de Dieu pour eux. Pour cette saison où ça n’a 
jamais été comme cela auparavant. Ils sont prêt à entrer dans un style de vie où ils vont servir un 
Dieu qu’ils n’ont jamais servi auparavant, dans un style de vie dans un environnement hostile, et ils 
ont besoin de ce livre d’instructions. 

Et Dieu leur dit « Soyez très prudents de suivre ces commandements » Et relié à côté de cela, IL les 
commande d’éliminer tout ce qui est interne, toutes les personnes, tous leurs hauts-lieux, chacun de 
leurs temples, tout ce qu’ils adorent, tous les dieux étrangers, tout doit être retiré, doit être 
complètement effacé. En fait IL les commande « Ne demandez même pas à propos de leurs autres 
dieux. Ne mentionnez même pas leurs noms. Ne demandez pas comment ils adorent leurs dieux. 
N’allez même pas sur ce terrain. Faire une table rase du pays de Canaan. » C’est ce dont nous 
parlons ce soir. « Table rase ». La Table rase de Dieu. 



Voici ce que signifie Table Rase : Faire quelque chose complètement, ou parfaitement, sans aucune 
exception, Retirer ou éliminer les entités ou choses pour donner un nouveau départ. Voici la 
réalisation de Dieu pour Son Peuple. Et voici ce qu’IL fait en Canaan, IL leur donne aussi une 
image , ou un modèle, qu’IL désire qu’ils regardent tout le temps, pendant qu’IL fait ce nettoyage 
complet du pays de Canaan, et avec lequel IL désire qu’ils deviennent familier. 

Donc nous voyons Dieu faire de multiples tâches. Et j’aime cela avec Dieu, IL peut faire deux 
choses à la fois, et probablement bien plus que deux. Mais une fois qu’IL a accompli la promesse 
faite à Abraham, des centaines d’années auparavant, IL accompli actuellement cette promesse , 
menant Son Peuple en cette Terre Promise, et IL sort à l’exact même moment, et porte Jugement à 
la nation de Canaan, qui est totalement devenue corrompue, et dont les cœurs sont éloignés de Dieu.
Dieu fait deux choses à la fois alors qu’IL fait entrer Son Peuple dans le pays de Canaan.

Et voici ces avertissements, les instructions, qu’IL leur donne, en Exode, Lévitique et Deutéronome.
Nous allons juste extraire certaines de ces choses. Donc je désire que nous les écoutions. Dieu parle 
à travers Moïse et Il dit « Parles aux enfants d’Israël et dis leur : JE SUIS L’Éternel, votre Dieu, 
vous ne devez pas faire comme ils faisaient en Égypte, où vous viviez, et vous ne devez pas faire 
comme ils font dans le pays de Canaan, où je vous amène aussi. Donc n’agissez pas comme ils 
faisaient là-bas et n’agissez pas comme ils font par là. Vous ne devez pas faire cela. Ne suivez pas 
leurs pratiques. A la place, vous devez suivre mes lois et être attentif de suivre mes décrets, JE SUIS
L’Éternel, votre Dieu. Ne vous souillez pas par ces pratiques parce que les nations que JE chasse 
devant-vous se sont souillées elles-même avec toutes ces pratiques. Le pays est profané et il va 
vomir ses habitants en dehors. Vous garderez mes statuts et mes ordonnances, vous ne devez 
commettre aucunes de ces choses détestables. Si vous souillez le pays, il vous vomira comme il a 
vomit les nations avant vous. » (Lévitique 18:1-5 / 18 :24-30)

Moïse continue en Deutéronome (7:1) et dit « Lorsque l’Éternel, ton Dieu, t'aura fait entrer dans le 
pays dont tu vas prendre possession, et qu'il chassera devant toi beaucoup de nations, les Héthiens, 
les Guirgasiens, les Amoréens, les Cananéens, les Phéréziens, les Héviens et les Jébusiens, » 
Arrêtons-nous ici pour un moment. Ces noms ne nous disent réellement rien aujourd’hui mais pour 
le peuple hébreux, pour les Israélites qui se tenaient dans le désert prêts à entrer dans ce pays, c’était
la même chose que « Des Géants, des Géants, des Géants ». Des gens mauvais qui vont vous battre 
méchamment et vous manger vivant. Ils étaient apeurés d’eux, ils avaient une réputation, nous 
devons comprendre cela. Et Dieu est en train de leur promettre ici « Quand vous serez entrés et que 
vous aurez sortis ces géants, et ces gens qui continuent de vous menacer de vous manger vivant, 
« sept nations plus nombreuses et plus puissantes que toi; lorsque l’Éternel, ton Dieu, te les aura 
livrées et que tu les auras battues, tu les dévoueras par interdit, tu ne traiteras point d'alliance avec 
elles, et tu ne leur feras point grâce. Tu ne contracteras point de mariage avec ces peuples, tu ne 
donneras point tes filles à leurs fils, et tu ne prendras point leurs filles pour tes fils; car ils 
détourneraient de moi tes fils, qui serviraient d'autres dieux, et la colère de l’Éternel s'enflammerait 
contre vous: il te détruirait promptement. Voici, au contraire, comment vous agirez à leur égard: 
vous renverserez leurs autels, vous briserez leurs statues, vous abattrez leurs idoles, et vous brûlerez
au feu leurs images taillées. » (Deutéronome 7:1-5) 

Ce sont des choses dramatiques. « tu l'auras en horreur, ce sera pour toi une abomination, car c'est 
un objet voué à la destruction ». « Détruisez complètement les lieux où les nations que vous allez 
sortir adorent leurs dieux. » « Vous détruirez tous les lieux où les nations que vous allez chasser 
servent leurs dieux, sur les hautes montagnes, sur les collines, et sous tout arbre vert. Vous 
renverserez leurs autels, vous briserez leurs statues, vous brûlerez au feu leurs idoles, vous abattrez 
les images taillées de leurs dieux, et vous ferez disparaître leurs noms de ces lieux-là. » 
(Deutéronome 7:26/12:2-3) C’est un nettoyage complet. « Vous n’adorerez pas L’Éternel, votre 
Dieu, de cette manière » (Deutéronome 12:4)



(Deutéronome 12:29-31) « Lorsque l’Éternel, ton Dieu, aura exterminé les nations que tu vas 
chasser devant toi, lorsque tu les auras chassées et que tu te seras établi dans leur pays, garde-toi de 
te laisser prendre au piège en les imitant, après qu'elles auront été détruites devant toi. Garde-toi de 
t'informer de leurs dieux et de dire : Comment ces nations servaient-elles leurs dieux ? Moi aussi, je
veux faire de même. Tu n'agiras pas ainsi à l'égard de l’Éternel, ton Dieu; car elles servaient leurs 
dieux en faisant toutes les abominations qui sont odieuses à l’Éternel, et même elles brûlaient au feu
leurs fils et leurs filles en l'honneur de leurs dieux. Vous observerez et vous mettrez en pratique 
toutes les choses que je vous ordonne; vous n'y ajouterez rien, et vous n'en retrancherez rien. »

Dieu donne aux Israélites tout ce dont ils ont besoin afin de trouver la réussite dans ce nouveau 
territoire où IL les mène. Dans cette saison par laquelle « ils sont jamais passés auparavant » dans 
leurs vies. IL sait où ils se rendent. IL a créé le livre d’instructions qui va leur donner le succès, et 
faire qu’ils soient prospères dans ce nouveau pays. Et en même temps, IL effectue un nettoyage du 
pays de Canaan. Et IL les utilise actuellement, afin de le faire en partie, pour porter des jugements 
contre les nations qui sont présentes dans le pays de Canaan. 

Et je voudrais faire une pause ici parce que beaucoup d’entre nous ont un problème avec ce qui se 
déroule dans le pays de Canaan. Nous regardons à la destructions de vies humaines et disons 
« Attendez une seconde. Comment cela peut-il être Dieu ? Pourquoi Dieu ferait de telles choses ? 
Pourquoi appellerait-IL Son Peuple pour faire de telles choses ? Appelle-t-IL encore Son Peuple 
pour faire de telles choses ? » Nous devons comprendre que nous devons faire une compréhension 
claire de ce qui se déroule. Dieu n’est pas en quelque sorte, si vous pensez en quelque sorte que 
Dieu aime plus Israël, le peuple hébreux, que les Cananéens, donc au revoir les Cananéens, JE mets 
Mon peuple à l’intérieur du pays. Dieu ne fait pas cela ici. SI vous pensez d’une façon ou une autre 
que les Cananéens sont moins que le peuple hébreux, ce n’est pas vrai, Dieu ne les aime pas plus ou
moins. Il n’aime pas les Israélites plus ou moins. 

Il fait simplement deux choses à la fois : porter un jugement sur une nation qui est perdue dans ses 
voies et en même temps, IL réalise Sa promesse pour Son Peuple, les utilisant pour faire Sa table 
rase si vous voulez (Genèse 15:16). Et leur demandant de vivre un autre standard qui n’a jamais été 
demandé à quelconque être humain de vivre avant eux. Et leur donnant le livre d’instruction sur 
comment le faire. La réponse simple à ce qui se passe ici est que Dieu juge des nations à cause de 
leurs péchés. Ce n’est pas la première fois que Dieu agit ainsi. Nous connaissons l’histoire de 
Sodome et Gomorrhe, es nations qui ont été jugées en raison de leurs péchés. Deutéronome chapitre
2 parle d’un autre groupe appelé les Horiens qui a été déplacé par Dieu à travers le pouvoir de la 
nation des Moabites. Je vous laisse le lire, c’est très intéressant. 

Nous connaissons aussi l’histoire du Peuple de Dieu, comme les Assyriens, Dieu utilise les 
Assyriens pour sortir le peuple juif, les nations juives , le Royaume d’Israël. Et plus tard, les 
Babyloniens ont été utilisés pour sortir le Royaume de Juda, parce qu’ils étaient entrés dans un style
de vie de péché qui était détestable au Seigneur. Dieu ne plaisante pas quand nous parlons du péché.
Même avec Son propre Peuple. Et nous devons saisir cela, nous ne sommes pas immunisés au 
jugement de Dieu dans notre vie, comme si le peuple de Dieu s’amusait avec le péché. Il n’y a pas d
place pour jouer avec le péché. 

Et Dieu rend cela très clair à travers cette histoire qu’il raconte LUI-même au peuple juif avant 
qu’ils n’entrent dans le Pays. Il les avertit. Il dit « Si vous suivez ces pratiques pécheresses, si vous 
faites les mêmes choses qu’ils font, que les nations que vous allez déposséder pratiquent, Le Pays 
vous vomira. Il ne supportera pas vos péchés. Ne le faites pas. Tu n’es pas spéciale Israël, tu n’es 
pas spéciale juste parce que tu a Mon Nom. Tu dois toujours suivre Mes Lois 



Donc quand nous regardons à ce sujet du jugement, pour être honnête, il est difficile de répondre à 
tout en un seul point. Et je désire pas y faire la moindre malhonnêteté, de poser quelque chose 
dessus ce soir, mais nous devons parler autour si nous pouvons. Et faire une image de ce qui prend 
réellement place ici parce que cela s’applique au message de ce que Dieu a pour nous ce soir, alors 
que nous voyons comment IL voit le péché et comment Il traite avec le péché. Et je pense que cela 
sera encourageant pour nous. Et pour gagner du temps, restez concentrés sur le message, nous 
allons directement regarder à La Parole de Dieu pour la réponse. « Que se passe-t-il ici dans le pays 
de Canaan ? Pourquoi Dieu juge-t-il les Cananéens ? Que s’est-il passé ici ? »

Nous n’avons pas le temps ce soir de déballer tous le dialogue autour de cela. Mais pour une 
prochaine fois, nous aurons à faire cela. Dieu déclare Son Plan regardant la destruction des 
cananéens, ce qu’IL fait et pourquoi IL le fait. Les habitants du Pays, dit-IL, se sont souillés eux-
même, ils ont souillé le pays par un style de vie et une culture de péchés qui est devenu inacceptable
à Dieu. Nous devons entendre cela, que le péché a atteint un niveau où Dieu dit « C’est bon. Il n’y 
en a plus avec lesquels je vais plaisanter dorénavant. Je ne vous donne plus de temps 
supplémentaire. » La culture était complètement corrompue. En fait, en Deutéronome , Dieu 
explique clairement ce que sont ces choses détestables que font les cananéens.

Deutéronome chapitre 18 (V. 9-14). Moïse parle au peuple et dit « Lorsque tu seras entré dans le 
pays que l’Éternel, ton Dieu, te donne, tu n'apprendras point à imiter les abominations de ces 
nations-là. » Et ensuite, IL liste ce que sont ces choses. « Qu'on ne trouve chez toi personne qui 
fasse passer son fils ou sa fille par le feu » En d’autres mots, ne sacrifie pas ton fils ou ta fille.  
« personne qui exerce le métier de devin, d'astrologue, d'augure, de magicien, d'enchanteur, 
personne qui consulte ceux qui évoquent les esprits » ou des acolytes, ou un esprit familier ou 
démon « ou disent la bonne aventure, personne qui interroge les morts. Car quiconque fait ces 
choses est en abomination à l’Éternel; et c'est à cause de ces abominations que l’Éternel, ton Dieu, 
va chasser ces nations devant toi. Tu seras entièrement à l’Éternel, ton Dieu. Car ces nations que tu 
chasseras écoutent les astrologues et les devins; mais à toi, l’Éternel, ton Dieu, ne le permet pas. »

Vous voyez, les Cananéens à cette époque de l’histoire, selon les érudits, ont dépassé toutes les 
nations du monde dans le domaine du péché. Et probablement plus que Sodome et Gomorrhe. En 
plus du style de vie qui était imbriqué dans la sorcellerie, jeter des sorts, divination et magie, 
consulter les morts et les démons, la dépravation de leurs pratiques religieuse, leurs sanctuaires, ce 
qui y avait lieu et dans leurs temples, poteaux sacrés, embrassaient pleinement toute sore de 
déviation sexuelle et perversion (je déteste quand cela arrive, parlant du balbutiement intervenu et 
non traduit), embrassaient tout ce qui était pervertit et déviant que nous ne pouvons imaginer 
aujourd’hui. Nous n’allons même pas les lister ici. Moïse les a listés en Lévitique 18, Lévitique 20, 
donc nous savons ce qu’elles étaient, mais nous n’allons pas les répéter ici, parce que cela est 
dégoûtant. Exploitant, dégradant, dévaluant les êtres humains au passage. Hommes, femmes et 
enfants, personne n’était immunisé dans ces coutumes et pratiques, ils exaltaient leur décadence et 
leur immoralité à travers l’adoration supposée de leurs, petit « d », dieux. 

Mais il semble que la chose qui a fait pencher la balance dans les yeux de Dieu était le sacrifice 
d’humains qui avait lieu, à cause de la culture cananéenne, qui est l’une des plus avancées dans le 
monde de l’époque, nous devons le saisir, ce ne sont pas des paumés, c’est plus comme une grande 
capitale dans le monde. Ils plaçaient leurs enfants, souvent leur premier né, fille ou garçon, sur les 
autels de feu de leurs dieux et les brûlaient vivants. Croyant en quelque sorte que cela apporterait la 
prospérité dans leurs vies, que cela apporterait la bénédiction à leurs cultures, que cela les 
rendraient sains, riches et stables, et tout ce que cela a fait est que cela a apporté la Colère, la 
Dérision et le Jugement de Dieu. Et c’est en cela que les Israélites s’apprêtaient à entrer. C’est ce 
que Dieu a divinement conçu pour eux à entrer. 



Voyez, Dieu les mène en leur Terre Promise. La « Terre Promise », un pays où coule le lait et le 
miel. C’était le pays qui était abondant et plein de fruits. C’était un lieu où ils allaient prospérer et 
croître. Et c’est aussi un lieu plein de corruption et de péchés. Où il y a les plus sombres des 
ténèbres, le cœur des gens est totalement, complètement, tourné au loin des choses de Dieu. Si vous 
étiez avec nous il y a quelques semaines, Pasteur Ray (RAMIREZ) parlaient de ces nations, et il 
disait qu’elles disaient à Dieu « Pas dans mon royaume. Nous n’acceptons pas Tes voies. Nous te 
combattrons jusqu’à la mort avant que nous n’entrions dans quoi que ce soit que TU nous offres. » 
Voici ce qui prenait place et c’est ce que Dieu a appelé Son Peuple à entrer. Nous devons saisir cette
image.

Oui, IL les appelle dans cette Terre Promise mais cette terre est corrompue. Elle est sans Dieu, 
spirituellement destituée, c’est sombre, et ensuite au milieu de cela, IL demande à Son Peuple 
suivez Ce livre d’instruction à la lettre, ne déviez pas à gauche, ne déviez pas à droite, n’ajoutez 
rien, n’en retirez rien. Suivez MOI seulement. N’adorez aucun autre dieu, ne m’adorez pas de la 
manière dont ils adorent leurs dieux, faites le à Ma Manière et vous réussirez. Nous devons avoir 
cette image dans notre esprit, ce n’est pas juste un pays où coule le lait et le miel. Alors que Le 
Seigneur les prépare à entrer dans cela, gardez cette image en tête, IL continue des les encourager. 
Et IL leur dit « JE vais aller devant vous. JE vais sortir les nations qui vous font face. » 

La Victoire a déjà eu lieue, La Bataille a déjà été gagnée. Pasteur Wayne (HILSDEN) nous a 
rappelé cela ce soir. La victoire est notre. Et IL le dit de cette manière en Exode chapitre 23 (V. 27-
28) « J'enverrai ma terreur devant toi, je mettrai en déroute tous les peuples chez lesquels tu 
arriveras, et je ferai tourner le dos devant toi à tous tes ennemis. J'enverrai les frelons devant toi, et 
ils chasseront loin de ta face les Héviens, les Cananéens et les Héthiens. » Ce sont de bonnes 
nouvelles pour les Israélites. Ce sont de bonnes nouvelles. Mais ensuite, IL continue dans le 
chapitre 23, et c’est la partie que nous devons ajouter à notre image, de ce que se prépare Israël à 
entrer. Dieu continue et IL dit (V. 29-33) « Je ne les chasserai pas en une seule année loin de ta face,
de peur que le pays ne devienne un désert et que les bêtes des champs ne se multiplient contre 
toi. Je les chasserai peu à peu loin de ta face, jusqu'à ce que tu augmentes en nombre et que tu 
puisses prendre possession du pays. J'établirai tes limites depuis la mer Rouge jusqu'à la mer des 
Philistins, et depuis le désert jusqu'au fleuve; car je livrerai entre vos mains les habitants du pays, et 
tu les chasseras devant toi. Tu ne feras point d'alliance avec eux, ni avec leurs dieux. Ils n'habiteront
point dans ton pays, de peur qu'ils ne te fassent pécher contre moi; car tu servirais leurs dieux, et ce 
serait un piège pour toi. »

Je pense que je peux entendre les Israélites disant « Attendez ! Attendez, qu’est-ce qu’IL vient juste 
de dire ? Il dit que cela ne va pas arriver en une seule fois ? Cela va prendre du temps et cela est un 
processus ? Plus long qu’une année ? Combien de temps cela va prendre avant que les habitants 
soient paris et que ce pays soit le notre ? » Soudainement l’image est différente, Dieu leur 
commande d’avancer dans lieu très sombre, dit qu’IL va sortir les nations qui leur font face mais 
maintenant, soudainement, nous avons cette image que cela ne va pas se produire rapidement. « Et 
au milieu de ce sombre endroit, Israël, JE désire que tu sois différent. Je désire que tu sois mise à 
part. » Chris à lu cela ce soir « Soyez Saints parce que Je suis saint !  Ne soyez pas comme les gens 
autour de vous, soyez comme Moi ! Soyez saints, soyez sanctifiés, vivez un style de vie de 
sanctification. Suivez Mes instructions, Elles vous donneront la vie. Suivez ces décrets, ILS vous 
rendront prospères dans cette nouvelle saison que vous n’avez jamais empruntée auparavant. Faites 
les choses que Je vous commande de faire et vous trouverez la productivité dans vos vies. 

C’est un processus. Cela va prendre du temps et durant ce temps, vous allez vivre côte à côte avec 
ces gens, dont le cœur est tourné complètement à contre Moi. Maintenant, vous devez vous poser la 
question, comme je lisais à travers cela, pendant que je procédais à cela, je me suis demandé « Dieu,
pourquoi TU n’as pas simplement effacé les nations en face d’eux ? Ainsi ils n’auraient pas eu à 



traiter avec eux, en étant dans cette situation de vulnérabilité. Cela n’aurait-il pas été beaucoup plus 
simple pour Ton Peuple pour être Saint ? S’ils n’étaient pas côte à côte avec les restes des 
Cananéens ? Cela n’aurait pas été plus simple pour le peuple juif de ne pas être dans ce contexte de 
lieu vulnérable ? » Et encore, Dieu a créé cet environnement, intentionnellement. Il a créé la tension
dans laquelle le Peuple de Dieu doit maintenant être sur ses gardes, où ils doivent être proactifs dans
leur relation avec leurs Dieu, dans ce nouveau pays, où ils doivent actuellement saisir le livre 
d’Instructions et l’utiliser « Ok, comment faisons nous cela à nouveau ? Que sommes-nous 
supposés faire?Comment restons nous purs ? A quoi cela ressemble à nouveau ? » Ils doivent être 
intentionnels dans leur relation avec Dieu. 

Dieu a créé cet environnement. Nous devons comprendre cela. Cela était le plan de Dieu dans Sa 
conception. Et alors, IL leur commande Son Peuple au milieu de tout cela. « Ne participez pas avec 
eux. N’adorez pas leurs dieux et ne m’adorez pas comme ils adorent leurs dieux. N’entrez pas en 
alliance, ou traité, avec eux. Ne faites pas de compromis juste pour trouver un moyen d’avoir la 
paix dans votre vie. Ne faites pas d’inter-mariage avec eux. Vivez une vie séparée. Soyez saints 
parce que Je suis votre Dieu et Je suis Saint ! Et comme vous êtes là, vivant cette vie séparée en 
face des cananéens, impactez les avec votre vie. » 

Avez-vous entendu ce que je viens de dire ? Être en Canaan, mais ne soyez pas une partie des 
Cananéens. Et ce que nous voyons se dérouler ici, est Dieu donnant actuellement aux Cananéens, 
les plus ténébreux des ténèbres, le même peuple qui il y a quelques semaines disait « Pas dans mon 
royaume », IL leur donne une seconde chance. Il leur donne cette fenêtre de temps. Dieu aurait pu 
tous les détruire en un coup si IL l’avait désiré. Il aurait pu envoyer un fléau, une maladie, IL aurait 
pu envoyer une armée d’envahisseurs, un déluge, qui sait ce que Dieu aurait pu faire ? Si IL avait 
désiré tous les détruire à cause de leurs péchés, IL aurait pu le faire. 

Nous devons comprendre qu’IL ne les a pas tous détruits. IL a détruit leurs infrastructures. IL a 
implanté la peur de Dieu à travers Josué  et les Israélites. Et ensuite, IL a placé Son Peuple là avec 
son grand et exquis livre pour la vie. Et IL leur a dit « Ne soyez pas comme les gens autour de vous,
parce que si vous n’êtes pas comme eux, si vous vivez ces instructions, ils se diront « Regardez leur
Dieu. Regardez comment Il leur donne la vie. Quand ils suivent Ses règles, ils sont bénis. Ils 
semblent toujours savoir comment faire dans la vie.Nous ne savons pas comment faire dans la vie et
c’est pourquoi nous parlons aux démons. » » Vous voyez, c’est ce que Dieu a appelé Son Peuple à 
être et à faire. C’était l’Appel du Peuple Hébreux (juif) et c’est toujours l’Appel du peuple juif. Et 
c’est notre Appel aujourd’hui aussi. D’être les porteurs des standards de vie de Dieu, Son Amour, Sa
vérité, et d’être Lumière dans le monde de ténèbres. 

Et nous devons voir que ceci est  quand Dieu fait Table Rase du péché. Ce n’est pas détruire tous 
ceux qui pèchent, autrement, nous ne serions pas là. Ce n’est pas le cœur de Dieu. Dieu fait le 
ménage du péché, donnant cette image que le péché n’est pas toléré par Dieu mais IL nous donne la 
fenêtre de temps. Combien d’entre nous sont là ce soir parce que Dieu nous a donné une fenêtre de 
temps ? Nos cœurs étaient éloignés de LUI. Nous faisions nos propres trucs, de notre propre 
manière, notre propre chemin, et nous savions que nous le faisions de la mauvaise manière. Et 
Dieu nous a donné une fenêtre de temps. Nous vivons actuellement dans des jours et des heures où 
Dieu donne aux gens autour de nous une fenêtre de temps. Pierre nous dit que le cœur de Dieu n’est
pas de détruire les méchants (2 Pierre 3:9). 

Ce n’est pas ce que faire table rase du péché est. Dieu n’est pas intéressé à tuer les gens. IL est 
intéressé à les faire entre en Sa Lumière, en Son Royaume, en Relation avec LUI. Voilà ce que le 
nettoyage du péché est. Voilà de quoi nous parlons ce soir. Dieu donne aux Cananéens un plein 
aperçu de Qui IL est, une manière différente de vivre, vivre une manière qui apporte leur apporte La
Vie à eux et leur famille, où va les remplir d’espoir et avec la lumière, où ils n’ont pas à brûler leurs 



enfants pour avoir des réponses pour leurs vies, ou pour avoir leur cultures bénies, où ils n’ont pas à
parler avec des démons pour avoir des directives, où ils n’ont pas à se dégrader plus longtemps eux-
même sexuellement pour être productifs et porter du fruit. C’est le nettoyage de Dieu, ainsi et 
maintenant. 

Et nous participons avec LUI. Dans ce nettoyage, tandis que nous prenons prise de Son livre 
d’instruction dans nos vies, tandis que nous vivons la vérité de Sa Parole en notre cœur, tandis que 
nous LUI obéissons et nous ne faisons pas d’alliance avec le monde autour de nous. Dieu a amené 
le peuple juif, Josué et les Israélites, en dehors de l’esclavage jusqu’en Terre Promise, non pour leur
donner une bonne vie, même si IL désirait qu’ils aient une bonne vie, mais pas pour eux. IL désirait 
qu’ils aient une bonne vie afin que le monde autour d’eux soient touché « Regardez leur Dieu. C’est
là que je vais parce que c’est là que La Vie a lieu. » Et c’est la même chose en nos vies ce soir.

Dieu ne vous a pas fait sortir de votre propre Égypte, sortir de l’esclavage de votre péché, jusqu’en 
votre terre promise afin que vous ayez simplement une bonne vie. Il veut que vous ayez une bonne 
vie mais pas simplement que vous ayez une bonne vie afin que vous soyez juste « Oui, j’aime ça », 
mais que vous ayez une bonne vie afin que le monde autour de vous, votre famille, vos amis, vos 
collègues soient touchés « Quelque chose à propos de cette personne, chaque fois avec lui, ils sont 
heureux, même comme les choses vont de travers dans leur vie. En quelque sorte, ils ont la paix, je 
n’ai pas ça. En quelque sorte, ils ont des réponses pour comment gérer leur vie, je veux ça. »

Je lisais, comme j’étudiais cela, pour apprendre, qu’est-ce qu’un Acolyte ? Que fait un Acolyte ? 
Vous savez, désolé, j’ai lu l’histoire d’ un acolyte. Et la raison numéro un pour laquelle les gens 
viennent à elle est « Comment je fais cela ? » « Comment je dois me diriger ? Dois-je aller à gauche
ou à droite ? » C’est le cri du cœur des gens autour de vous. Nous connaissons le Dieu qui connaît 
les réponses. Et c’est l’Appel de Dieu pour nous. Et c’est pourquoi nous avons été placés sur terre, 
dans ce monde de ténèbres, avec des cœurs noirs sur le chemin tout autour de nous. Dieu les a 
placés au milieu du pays d’Israël pour apporter La Lumière dans un lieu de ténèbres. Et Il a donné 
aux Israélites, en tant que leur héritage, avec intention, les gens enténébrés autour d’eux. 

Ne vous inquiétez pas, je pense que c’est juste une batterie pour le son depuis quelques instants. 
Merci Melissa. Non, le Bâtiment ne va pas exploser. Je peux voir certains de vos visages se 
demandant ce que cela signifiait. Il y a un feu ? *renifle plusieurs fois* Je ne sens pas de fumée. 

Quelle est la leçon pour nous aujourd’hui ? Je pense que c’est très clair. Notre histoire n’est pas si 
différente. Dieu nous a sorti de notre Égypte, et ensuite IL nous a envoyés dans le monde pour être 
des changeurs du monde. Nous n’avons pas à avoir peur du monde. Nous n’avons pas à nous cacher
du monde. Nous n’avons pas à construire un mur autour de nous, afin d’être protégés des ténèbres 
du monde. Nous sommes ici pour une raison. Dieu nous a promis de nous donner Sa Lumière et Sa 
Protection. 

Écoutez aux paroles de Yeshua, quand IL décrit Sa prière au Père pour nous (Jean 17:15-19/21). Il 
dit « Je ne te prie pas de les ôter du monde, mais de les préserver du mal. Ils ne sont pas du monde, 
comme moi je ne suis pas du monde. Sanctifie-les par ta vérité : ta parole (ce livre d’instructions) 
est la vérité. Comme tu m'as envoyé dans le monde, je les ai aussi envoyés dans le monde. Et je me 
sanctifie moi-même pour eux, afin qu'eux aussi soient sanctifiés par la vérité. » « afin qu'eux aussi 
soient un en nous, pour que le monde croie que tu m'as envoyé. » Yeshua a intentionnellement créé 
cet environnement dans lequel nous sommes, dans ce monde où les ténèbres semblent devenir plus 
grandes autour de nous. C’est une illusion bien entendu. Les ténèbres ne gagnent pas La Bataille. Le
royaume des ténèbres est en train de perdre. C’est la bonne nouvelle. Le royaume des ténèbres, en 
ce moment, est en train de perdre La Bataille. Cela ne semble pas le cas parce que leur propagande 
continue de dire qu’ils sont en train de gagner. 



Et je voudrais vous encourager, corps de Yeshua, vous n’êtes pas ici par erreur. Vous avez été menés
ici, et placés dans ce lieu de ténèbres, pour porter La Lumière de votre Dieu à une nation 
enténébrée. Dieu leur donne une fenêtre de temps pour qu’ils tournent leur cœur vers LUI et entrer 
dans une relation avec LUI. Il désire que nous vivions une vie, toutefois, qui soit séparée. Nous 
pouvons seulement faire cela, nous ne pouvons pas le faire en portant simplement le nom chrétien 
au-dessus de nos têtes, nous sommes croyants en Yeshua, nous devons le faire en vivant une vie 
séparée. 

Donc je vais vous poser quelques questions difficiles alors que nous rangeons ce soir. Et j’invite 
l’équipe de louange à remonter sur scène. Ce sont des questions que nous devons nous poser à nous-
même. Et je vais vous dire, je ne voulais pas prendre cette direction ce soir, mais l’Esprit-Saint 
continue de la mettre dans mon cœur. Et donc je dois vous poser des questions difficiles. Comment 
portez-vous les instruction de Dieu, de Son livre d’instructions, dans votre vie ? Toutes les nations 
autour de vous sont-elles capable de voir Le Dieu Vivant dans votre adoration ? Ou êtes vous en 
train d’adorer comme le monde autour de vous ? Y a-t-il des zones de compromis, que vous 
autorisez dans votre vie, juste pour trouver la paix, du conflit de vivre une vie séparée ? Avez-vous 
fait des alliances ou des compromis avec ceux autour de vous afin que vous puissiez être en paix ? 
Ce sont des questions que nous devons nous poser tandis que nous avançons dans cette table rase du
péché.

La table rase du péché n’est pas simplement effacer le péché des gens, ça serait trop facile. Le 
nettoyage débute ici, en notre propre cœur. Dieu nous invite à vivre une vie séparée avec LUI, de 
suivre Son livre d’instructions qu’IL nous a donné, de l’Adorer Lui seul, et de l’Adorer d’une 
manière qui ne ressemble pas à celle du monde autour de nous. Ainsi le monde autour de nous 
pourra être touché « Waw, je veux ça ! C’est La Vie. C’est vivre. C’est ce que je veux. «  C’est notre
défi ce soir, un grand défi. Je l’aime. J’aime  l’idée que Dieu a créé cette tension, que nous pouvons 
tout mettre en rythme de croisière et rouler dans nos vies. Amen ? 

Levons-nous. Je vais prier pour nous. Amen. (Le Pasteur Mike MOTT parle de la Piscine de 
Guérison et prie.)


